



**Voller
Erfolg!**

*Links: Herr Achim Matthes Fachgebietsleiter Schwimmbäder
Rechts: Herr Duane, Zuständiger Hausmeister der Goldberghalle,
hat mit dem Hallenbadwasser die Neuanpflanzungen des Hortes
bewässert.*

Aktion Hallenbadwasser für Alle abgeschlossen

In den Wochen vom 09. bis 19. August 2022 hatten alle Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, das gereinigte Hallenbad-Wasser kostenlos abzuholen.

Da das Wasser im Bad wegen Revisionsarbeiten abgelassen werden musste, hatte Herr Achim Matthes, unser Fachgebietsleiter Schwimmbäder, die Idee, dass das Wasser von den Bürgerinnen und Bürgern abgeholt und zum Gießen benutzt werden kann.

„So kann das Wasser vom Hallenbad bei dieser großen Trockenheit noch sinnvoll genutzt werden“, so Achim Matthes.

Gedacht, getan.

Rund 450.000 Liter Wasser wurden in Tankwägen, Fässern und kleinen Behältnissen umgefüllt und abgeholt. Es kamen Anfragen und Terminabsprachen per E-mail und Telefon.

Es konnte auch per Selbstbedienung Wasser getankt werden, was sehr gut angenommen wurde.

„Super Sache, 1000 Mal besser als einfach weglaufen zu lassen“, so ein Bürger, der gerade am Wasser tanken war.

Leider war die Aktion sehr kurzfristig, aber das nächste Mal, wenn das Becken geleert werden muss, werden wir frühzeitig darüber informieren.

Ihre
VG-Werke Sprendlingen-Gensingen AöR

www.vgwerke-sg.de